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dispuesto en los artículos 29,31 y 47 Fraeión lll de la Ley del Gobiemo y la
Adm¡n¡stración Públ¡ca Mun¡cipal del Estado de Jal¡sco, dicha sesión se desarrolla bajo el
s¡guiente:

ORDEN DEL DiA
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17 SESIÓN ORDINARIA DE AYUNTAiIIENTO
25 DE FEBRERO DEL 2O2O

l1:'19 HORAS

En la sala de Sesiones de la Pres¡dencia Mun¡c¡pal de Totatiche, Jalisco s¡endo las l1:19 I
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horas (once horas con d¡ecinueve minulos), del dia 25 (veinticinco) de febrero de 2020
U

(/
(dos m¡l veinte), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocaloria
emitida por el Presidente Municipal lNG. HUi¡IBERTO ALONSO GÓt¡tEZ ilEDINA para
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\" ñLectura de asistencia y declaración de quórum legal
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Lectura y aprobación del Acta númerc27
4. EL ING. !{UiiBERTO ALONSO GÓi,tEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,

sol¡cita autorización para ¡nclu¡r un Capitulo al Reglamento lnterno de la
Administración Pública Municipal de Totatiche. Jalisco

t
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5. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA
solicita aprobación del Reglamento de Operación del
lntegridad del Municipio de Totatiche, Jalisco.

O ALONSO GÓMEZ MEDINA6. EL ING. HUMBERT

7. EL ING. HUi'BERTO ALONSO
sol¡cita aprobación del pleno para ¡ntegrar

GÓi,lEz
la comisión

PRESIDENTE MUNICIPAL,MEDINA

8. EL ING. HUi'BERTO ALONSO
solicita autorización del pago de una perso

GÓMEz
na para que limpie la calle Hidalgo
MEDINA, PRESIDENTE i,IUNICIPAL,

solicita autorización del gasto que se genere en las inaugurac¡ones de la calle ,ó--
Francisco villa de la Localidad de santa Rita, de la calle Julián Hernández cueva

PRESIDENTE MUNICIPAL. \
Comité de Ética v neOus o(\
PRESIDENTE MUNICIPAL, i§
edilicia de Turismo. \
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en el Fraccionamiento La Mezquitera, y de las calles del Fraccionamiento Virtud
en la Delegación de Temastián.

9. LA C. CRISTOFINA MARTINEZ CARREON, solicita apoyo económico y perm¡so
para ¡nstalar un pequeño baño a un lado de su puesto de comida, el cual está
ubicadc en la plaza principal.

10. EL c' PRoBo RAMTREZ ouEzADA, soricita apoyo económico para realizarse
unos estud¡os médicos.

<-

I l. Asuntos varios
12. Clausura.

I.. LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE OUÓRUM LEGAL.- EN dESAhOOOdel primer punto der orden det Dia er tNG. HUTutBERTo Alot{so cóluei MEóiñi,
!1e^s1ag$e Municipar ¡nstruve a ra secretario Generar, Lrc. cRrsrNA éodiñA
FLORES, para que rearice er pase de rista, encontrándose presentes 07 (siete) de ros 11(once) ¡ntegrantes del Ayuntamiento.
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H. AYUNTAi'IENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

celebrar la XVll (Décimo Séptima) Sesión Ordinaria de Ayuntamiento, conforme a lo
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PRESIDENTE MUNICIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR

.-- )
,9
üPosteriormente, el Presidente Mun¡cipal, lNG. HUfUIBERTO ALONSO GÓiltEZ ilIEDlilA,

iinforma al pleno que los Regidores LlC. FELIPE LEWA ROBLES, SINDICO

luurtctell Y c. JoSÉ RAÚL oRozco LEWA, solicitan que se les justifique su
rinasistencia a esta Sesión, ya que por cuestiones personales no pueden estar presentes,
!acto seguido y conforme lo dispone el artículo 5l (c¡ncuenta y uno) en su primer párrafo

-\'oe 
ta Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jal¡sco,

somete a ,/otación la aprobación de la faha justificada de los Reg¡dores mencionados,

-.i. ¡osÉ DE JESús MoRALES GUrÉRREz
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ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C.ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO

"\C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL

{c. lonera uREñA coNzALEz
ñutnl cEtutA LtvtER LARA Gó¡tEz
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2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DíA.- El Pres¡dente Municipal lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA instruye a la Secretario General, de lectura al
orden del día propuesto a los ¡nlegrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a bien
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes. -----\(\ \
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La C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, se integra a la Sesión Ordinaria del H.

Ayuntamiento s¡endo las 11:27 (once horas con veintisiete minutos).

3.- LECTURA Y APROBAC6N DEL ACTA NO. 27.- Conlinuando con el desanollo de
esla Décimo Séptima Sesión Ordinaria, EL PRESIDENTE MUNICIPAL, EL lNG.
HUMBERTO ALONSO GOfilEZ MEDINA, solicita la dispensa de la lectura del Acla
número 27 (veintisiete), correspondiente a la Décimo Sexta Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento celebrada el día 29 (veintinueve) de enero del 2020 (dos m¡l ve¡nte). Así
mismo pone a cons¡derac¡ón del Pleno el contenido de dicha Acta, siendo ambas cosas
APROBADA.S POR UNANIMIDAD de los regidores presentes

ordinaria del H. Ayuntamiento siendo las 11:33 (once horas con treinta y tres minutos)

\

4.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRES]DENTE MUNICIPAL,

SoLICITA AUTORIZACÓN PARA INCLUIR UN CAPITULO AL REGLAilIENTO
INTERNO DE LA ADMINISTRACÉN PÚBLICA MUNICIPAL DE TOTATICHE,

JALISCO.- En desahogo de esle punto, el Pres¡dente Municipal, lNG. HUMBERT-O

ALONSO GóMEZ MEbtNA, informa al Pleno que recibió una solicitud de la C.
yOLANDA MENDOZA GAMBOA, Titular del Órgano de Control lntemo, quien solicita

incluir un capitulo al Reglamento lntemo de la, A.dministración Pública Municipal de

Totatiche, ialisco, el cual trataría sobre el Órgano lnterno de Control, una vez

I

Llc. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, se ¡ntegra a la Ses¡ón

I

^ misma que es APROBADA POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.
\r
\' VeriticaOa la presencia de la mayoría de .los miembros del Ayuntamiento, el Presidente

§ Munic¡pal lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ ilIEDINA, en uso de la voz declara ante

f.l: los presentes que existe quórum legal e ¡nstala la sesión legalmente declarando válidos\ los acuerdos que de ella emanen.
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analizado y discutido este punto se somete a votación y es APROBADO POR l
UNANIMIDAD de los Reg¡dores presentes. ------- S

a!
5.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓüEZ MEDINA, PRESIOENTE MUNICIPAL, ,¿
SOLICITA APROBACIÓN DEL REGLAilIENTO DE OPERACION DEL COMTTE DE 

-=Étca y REGLAS DE TNTEGRTDAD DEL Muxtclpto DE TorAT¡cHE, JALtsco.- el ,J
Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, solicita al pleno se !
apruebe el Reglamento de Operac¡ón del Comité de Ética y Regtas de lntegridact del !
Munic¡p¡o de Totatiche, Jalisco, una vez que se analiza se somete a votación siendo esta o
propuesta APROBADA POR UNA.NIMIDAD de los Regidores presentes. ------------ ---r

r.J
6.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDEilTE MUNICTPAL, .-..-
SOLICITA APROBACÉI{ DEL PLENO PARA INTEGRAá U COU¡SIÓN EDILICIA DE 

.;J

TUR§UO.- Respecto a este punto et tNG. HUiIBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,C-i
PRESIDENTE MUNICIPAL, solicita autorización del Pleno para que se ¡ntegre la
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8.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MEDINA PRESIDEilTE TIUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACÉN DEL GASTO QIJE SE GENERE EN LAS
IIiIAUGURACIONES DE LA CALLE FRA]¡C|SCO VtLLA DE LA LOCALIDAD DESANTA RITA, DE LA CALLE JULIÁN HERNÁNDEZ CUEVA EN E
FRACCIONATÚIENTO LA ilIEZQUITERA, Y DE LAS CALLES DE
FRACCIONAfTIIENTO VIRTUD EN LA DELEGACóN DE TE['ASNÁN.- En desahogo
de este punto, el Pres¡dente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSOGÓMEZ MEDINA.
sol¡cita autorización de los gastos que se generen en las inauguraciones de calles
Francisco Villa de la Localidad de Santa Rita, de la calle Julián Hernández Cueva en el
fraccionamiento la Mezqu¡tera, y de las calles del Fraccionamiento Virtud en la
Delegación de Temast¡án, una vez discutido y anal¡zado este punto se somete a votación
lo cual es APROBADO POR MAYORíA ABSOLUTA, absteniéndose de votar el Regi
C. JOSÉ DE JESÚS IIORALES GUTlÉRREZ y estando en contra la Regidora
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Comisión Edilicia de Turismo, esto deb¡do a que es importante que exista esta com¡sión. i,
Lo cual una vez que se analiza se llega al acuerdo de que quien la presida sea el C. i -'
JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIERREZ, mmo vocates quedan et C. J. ASCENC|oN ! \'
SOLORZANO ESCATEL y la C. LORENA UREñA GONZALEZ. Lo cuat se somete a - l
votac¡ónsiendoAPRoBADoPoRUNANiMiDADdelosRegidorespresentes.

contrano serán acreedofes a una multa. una vez discutido este punto se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.
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ELENA CÁRDENAS SALAZAR.

Ltc. Luz
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f ] Siendo las 13:25, (trece horas con ve¡ntic¡nco minutos), el C. JOSE DE JESÚS

- MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, pide permiso para ausentarse de la Sesión por

§ motivos personales.

§
\\
§ 9.. LA C. CRISTOFINA MART¡NEZ CARREOT{, SOLICITA APOYO ECONÓMrcO Y

PERMISO PARA INSTALAR UN PEQUEÑO BAÑO A UN LADO DE SU PUESTO OE
COMIDA, EL CUAL ESTÁ UAICIOO EN LA PLAZA PRINCIPAL.- EI PTESidENtE
Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, comenta al Pleno que la C.
CRISTOFINA mARTINEZ CARREON, solicita autorización para ingresar a exponerles su
solicitud, por lo que solicita autoricen su ingreso y exposición. Lo cual se somete a
votación, siendo ap!'obado por UNANIMIDAD de los Regidores presentes,

La C. CRISTOFINA MART¡NEZ CARREON, expl¡ca'que ¡nstaló un pequeño baño a un
{]taOo de su puesto de comida, el cual está ubicado en la plaza principal, solicita apoyo
-.- económico y conexión a drenaje, este baño tendría lavabo de manos, taza y t¡naco.

^8\-\ Una vez anal¡zado y d¡scutido este punto, NO SE APRUEBA su solicitud c,on fundamento
en el Ac{a número 17 (dieos¡ete), correspondiente a la Déc¡ma Ses¡ón Ord¡nana de

, Ayuntamiento, celebrada el dia 22 (veintidós) de Julio del 20'19 (dos mil diecinueve),
i donde en el punto numero 14 (catorce) del orden del dia, se asienta el acuerdo de'no

..-! permitir más puelos fúos en la Plaza Principal ya que dan mala imagen a la Plaza".

) Además con fundamento en el Reglamento de Giros Comerciales para el Mun¡cipio de' Totatiche, Jalisco. art¡culo 53. fracc¡ón V. articulo 113. fracción lll. y articulo 114. fracción
ll. Se acuerda que se le dé un plazo de 15 días a la C. CRISTOFINA MART¡NEZ, para

"'- quite su instalación, ya que la realizó sin permiso de este H. Ayuntamiento. Lo cual se
-\ somete a votac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. 

--.N\N\
'\ to.- EL c. pRoBo RAMIREZ euEzADA, soLtctrA ApoYo EcoNóilrco PARA

" REALIZARSE UNOS ESTUDIOS irÉOlCOS.- El Presidente Municipal, lNG. HUiTIBERTO
'\ ALONSO GÓMEZ filEDlNA, informa que rec¡bió una solicitud del G. PROBo RAMIREZ

' QUEZADA, quien tiene la enfermedad de Leucemia, y cada año se realiza unos estud¡os
médicos con un costo de $5,300.00 (cinco mil trescientos pesos 00/100 M.N.), por lo que
solicita apoyo económico. Una vez discut¡do y analizado este punto se llega al acuerdo
de apoyarle con $2,500.00 (dos mil quinientos pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a

votac¡ón y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes

.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo siguiente:
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x AI EL PRES]DENTE MUNICIPAL, ¡NG. HUTIBERTO ALONSO GÓIUIEZ MEOINA,
informa que recibió una solicitud del PBRO. JUAN JOSE VILLANUEVA RIOS'
PÁRROCO OE ESTA CABECERA MUNIC¡PAL, qu¡en solicita apoyo para el
pago de la banda de música para la fiestas en honor a san Cristóbal Magallanes y

!añ Agustín Caloca a celebrarse del 17 al 25 de mayo del2020' dicho apoyo sería
por la centidad de $64,960.00 (Sesenta y cuatro mil pesos novecientos sesenta
pesos 00/100 M.N.), que corresponden al pago para la mús¡ca de las
peregrinaciones del novenario. Una vez analizado y d¡scutido este punto es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

B) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, lNG. HUiTIBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,

informa que recibió una soiicitud del C. ARTURO GUTIERREZ PEREZ, quien

solic¡ta apoyo económ¡co para la compra de uniformes de futbol para el equipo de
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segunda fueza de la Delegación de Temast¡án, una vez anal¡zado y discutido
este punto se llega al acuerdo de apoyarles con $2,000.00 (dos mil pesos 00/100
M.N.), lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. --

c) EL PRESIDE}¡TE MUNTCTPAL, tNG. HUiJIBERTO ALONSO GÓMEZ MED|NA,
informa que recibió una solicitud de un grupo de personas quienes solicitan apoyo
con materiales de construcción para la construcción de baños públ¡cos en las
afueras de la igles¡a de la Localidad del Canjilón ya que actualmente no cuentan 

^lcon este servicio. Una vez discutida y anal¡zada esta solicitud se llega al acuerdo U
de apoyarles con una tonelada de cemento, un camión de arena y un camión de-;
grava, lo cual se somete a votación y es APROBA.DO POR UNANIMIDAD de los .".1
Reg¡dores Presentes. S

._ü
D) EL PRESIDENTE MUNTCIPAL, I]iIG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, O

informa que se estará realizando un barrido zoosanitario al ganado bovino por r-
parte de la SADER, donde vendrán aproximadamente 5 (cinco) médicos
veterinarios, ia Asociación Ganadera les coleara hospedaje y solicitan que el I
Ayuntamiento pague las cenas, se t¡ene contemplado pagar $70.00 (setenta
pesos 00/100 M.N.) por cena por médico, durante 30 (treinta) dias, dando un total
de $10,500.00 (diez mil quinientos pesos 00/100 M.N.), lo cual se somete a
votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. ------
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E) La MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, informa que en et Acra
numero 22 (veint¡dós), correspond¡ente a la Décimo Segunda Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento, celebrada el dia 24 (veint¡cuatro) de septiembre del 2019 (dos mil
d¡ec¡nueve), en el punto número I (ocho) del orden del día se aprobó la cantidad
de $215,000.00 (doscientos qu¡nce mil pesos 00/100 M.N.), como presupuesto de
!a Feria Totatiche 20"!9, informa que hubieron algunos gastos que no se cubrieron
por lo que solicita se incremente el presupuesto a $289,598.00 (doscientos
ochenta y nueve m¡l qu¡nientos noventa y ocho pesos 00/100 M.N.), lo cual se
somete a votac¡ón y es APROBADO POR MAYORIA ABSOLUTA, absteniéndose
dC VOtAr IA LIC. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, REGIDORA.

F) C. TERESA GUTIERREZ JARA, REGIDORA, informa at Pteno que hay muchos
perros callejeros, pide se haga una sol¡citud a la Secretaria de Salud para que
vengan al Municipio a esterilizar gratuitamente.

G) C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REG|DOR, soticfta auto
para que se realice la obra de ampliación de red eléctrica dentro del progra
FAIS (Fondo De Aportaciones Para La lnfreestructura Social) 2020, como sigue
Ampliac¡ón de red eléc{rica en la calle Santa Rita, Localidad Santa R¡ta, Munic¡
Totatiche, Jalisco, leniendo dicha obra un costo de $155,467.41 (cienlo cincue
y cinco mil cuatrocienlos sesenta y slete pesos 41 /100 M.N.). Modalidad:
Asignación direcia por contrato con el lNG. RAMóN ALONSO CARRILLO
SANDOVAL. Lo cual se somete a votación y es ApROBADO pOR UNANIMIDAD
de los Regidoies presentes

H) La C. MARGARITA FELIX HUERTA, REGIDORA, soticita apoyo económico para
el C. OSIEL MEDRANO RAYGOZA, fontanero en la Delegación de Temast¡án,
que tuvo a su esposa hospitalizada, una vez discutido y analizado este punto
llega al acuerdo de apoyarle con g3,500.00 (tres mti qu¡n¡entos pesos O0/'l
M.N.). Lo cual se somete a votación
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Regidores presentes
y es APROBADO POR UNANTMTDAD de I
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l) La Llc. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, REGIDORA, informa que los CC.
LALO PINEDO Y MANUEL ESPINOZA, le comentaron que ellos t¡enen
revestimiento para el arreglo de los caminos por si se necesita.

12.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y desahogados todos los asunlos
propuestos, El lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ fiIEDlNA, PRESIDENTE
MUNICIPAL, procede a la clausura de esta Décimo Séptima Sesión Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 14:38 (catorce horas con treinta y ocho minutos) del día 25
(veintrclnco) de febrero de 2O2O (dos mil veinte), levantando ia presente acta para
constanc¡a y cumpl¡m¡ento firmando al calce los que en ella intervinieron y quisieran
hacerlo. -----

DOY

ING. HUMBERTO so Go R!ST!N AF
A. RETARIO GENERAL

PRESID MUNICIPAL.

REGIDORES:
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C. TERESA GUTIERREZ JARA. E.ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO.

C. J. -ASCENCpN SOLORZANO
ESCATEL.

c.uFernrrr FELrx HUERTA.
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C, JOSE DE JESÚS ÍI4ORALES
GUNÉRREZ

GE I IVIER AR-4.

LIC. LUZ E cÁRoru¡-s
R
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La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No. 29 (veintinueve),
correspondiente a la Décimo séptima sesión ordinana dei Ayuntam¡ento de Totatrche,
Jalisco; celebrada el día 25 (veinticinco) de febrero de 2O2O (dos mil veinte),
correspondiente a la Ad ministración 20 1 ü2021 .
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